

# Holger Lapp zum Schriftführer gewählt

Verein Haus und Grund Frankenberg hat mehr als 340 Mitglieder

**Frankenberg** – Fast 50 Mitglieder kamen zur Jahreshauptversammlung des Vereins Haus und Grund in Frankenberg und Umgebung ins Philipp-Soldan-Forum.

Vorsitzender Robert Ingebleek berichtete über die Aktivitäten des vergangenen Jahres. Nach seinen Worten verfügt der Verein über 340 Mitglieder. Beisitzer Holger Lapp wurde zum Schriftführer gewählt, sein Nachfolger als Beisitzer im Vorstand wurde Ulf Rupprecht. Rupprecht, Inhaber der Internetfirma „Die Webschmiede“ aus Frankenberg, ist künftig für die Internetpräsenz zuständig. Er stellte die von ihm ehrenamtlich erarbeitete Homepage des Vereins vor. Diese ermöglicht Mitgliedern und Interessenten nun einen schnellen Zugriff auf die Arbeit und die Angebote des



**Verein Haus und Grund Frankenberg:** (von links): Andreas Heyer, Holger Lapp, Vorsitzender Robert Ingebleek, Ulf Rupprecht, Isabel Detsch und Werner Maurer. FOTO: VEREIN HAUS UND GRUND

Vereins. Nach dem Kassenbericht, vorgetragen von Werner Maurer, wurde der Vorstand einstimmig entlastet.

Isabel Detsch, Fachanwältin für Miet- und Wohnungseigentumsrecht referierte über aktuelle Themen des Mietrechts und gab konkrete Hinweise auf neue

rechtliche Entwicklungen.

Der Verein Haus und Grund sieht sich gut aufgestellt. Nach Ansicht des Vorsitzenden Robert Ingebleek werden die Themenbereiche rund um Vermietung und Verpachtung künftig eine immer größere Rolle spielen. Der Vorsitzende wies darauf

hin, dass im Jahresbeitrag eine anwaltliche Erstberatung für Mitglieder enthalten ist.

Der Verein Haus und Grund agiert als bundesweite Interessenvertretung für Eigentümer von Wohnungen und Grundstücken.

nh/off

**hausundgrund-fkb.de**